
Va selección
de consejeros
NO ESTAMOS BUSCANDO CÓMPLICES

PARA EL INE SINO CIUDADANOS
AFIRMA MARIO DELGADO
POR NAYELI CORTÉS E IVÁN E SALDAÑA

PAIS ELHERALDODEMEXICO COM

La Cámara de Diputados continúa con
el proceso de selección de cuatro nue
vos consejeros electorales Mario Del
gado presidente de la Junta de Coordi
nación Política Jucopo subrayó que
no estamos buscando cómplices para

integrar el INE sino ciudadanos com
prometidos con la democracia

Delgado también líder de labancada
morenista hizo esta declaración du
rante las entrevistas públicas a los 20
candidatos a integrar el INE

En la sesión virtual Reginaldo San
doval coordinador del PT anunció su
rechazo a la selección de las quintetas
difundida la semana pasada y en para
lelo miembros de subancaday algunos
morenistas dieron a conocer una carta
en la que solicitaron a Delgado reponer
el proceso de selección

No estimamos exagerado al afirmar
que en la designación acertada de los
consejeros descansa uno de los pila
res esenciales de sostén y viabilidad
de la Cuarta Transformación y de la

instauración de un régimen democrá
tico al servicio del pueblo a prueba de
conspiraciones como las del BOA o del
FRENNA o de cualquier grupo reaccio
nario que aseche a la4T señalaron los
legisladores en el documento

La misiva está firmada por 63 legis
ladores entre ellos Ignacio Mier pre
sidente del Comité de Administración
de la Cámara de Diputados y Benjamín
Robles Montoya vicecoordinador de
los diputados del PT

Ésta se suma a las impugnaciones
de aspirantes excluidos de las quin
ientas como Dora Rodríguez Soriano
Armando Hernández Cruz y Diana
Talavera quien es señalada por tener
vínculos con JohnAckerman integran
te del Comité Técnico de Evaluación
que coadyuvó con los diputados en el
proceso de selección

La ex presidenta del otrora Instituto
Electoral del Distrito Federal también
está ligada con Dolores Padierna vice
presidenta de la Cámara de Diputados
y una de las diputadas morenistas que
también suscribió la carta
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OPOSICION RESPALDA
A pesar de la posición del PT el resto
de los coordinadores parlamentarios
manifestaron su intención de mantener

el curso del proceso de selección
El PT tiene una impresión que po

sicionó durante toda la jornada con
respeto se le escuchó pero quiero acla
rar por lo menos a nombre de Acción
Nacional que no coincidimos con su
visión concluyó Jorge Romero sub
coordinador del grupo parlamentario
del PAN

Yo en lo particular quiero defender
el proceso y que pasemos el miércoles
a la votación en el Pleno dijo Arturo
Escobar coordinador de los diputados
del PYEM
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CAMBIO

Antes era

un arreglo
en lo oscu

ñto donde
se ponían
de acuerdo

los partidos
y tuvimos
fraudes
electorales

MARIO
DELGADO

PRESIDENTE
DE LA

JUCOPO

E
DE JULIO
SESIÓN PARA
ELEGIRA LOS
CONSEJEROS

LOS PASOS I
ASEGUIR

El Comité se en
cargó de entrevis
tar y revisar el CV
de aspirantes

Ese organo
también formuló
las quintetas base
para elegir

Deben obtener
el voto de dos
terceras partes de
los presentes

Si no hay
acuerdo deberán
realizar la selección
por tómbola
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